

PETRÓLEOS SAN PABLO

PETRÓLEOS SAN PABLO Y ERGON ASFALTOS MÉXICO GARANTIZAN EL SUMINISTRO CONTINUO DE ASFALTOS EN CENTROAMÉRICA A PARTIR DE JULIO 2025

PETRÓLEOS SAN PABLO, EMPRESA GUATEMALTECA DEDICADA A OFRECER SOLUCIONES ASFÁLTICAS, ANUNCIA EL FORTALECIMIENTO DE SU ALIANZA ESTRÁTÉGICA CON **ERGON ASFALTOS MÉXICO**, UNA DE LAS COMPAÑÍAS MÁS RECONOCIDAS A NIVEL MUNDIAL EN LA INDUSTRIA DEL ASFALTO, PARA GARANTIZAR EL SUMINISTRO ESTABLE, Y CONTINUO DE ASFALTOS DE ALTO DESEMPEÑO EN TODA LA REGIÓN CENTROAMERICANA.

ESTE ACUERDO REFUERZA EL COMPROMISO DE AMBAS EMPRESAS CON EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y LA MODERNIZACIÓN DE LA RED VIAL CENTROAMERICANA, ASEGURANDO PRODUCTOS CERTIFICADOS INTERNACIONALMENTE, TECNOLOGÍA AVANZADA Y SOPORTE TÉCNICO ESPECIALIZADO. A PARTIR DE JULIO 2025, AMBAS COMPAÑÍAS OPERARÁN DE FORMA COORDINADA PARA GARANTIZAR:

- **SUMINISTRO PERMANENTE Y GARANTIZADO** DE ASFALTOS CONVENCIONALES, MODIFICADOS Y EMULSIONES PARA CUBRIR LA DEMANDA DEL MERCADO.
- **CALIDAD INTERNACIONAL CERTIFICADA**, RESPALDADA POR EL LABORATORIO MÁS AVANZADO DE LATINOAMÉRICA Y PROCESOS AUDITADOS POR EL INSTITUTO MEXICANO DEL TRANSPORTE (IMT).
- **PRECIOS ESTABLES**, MENOS EXPUESTOS A LA VOLATILIDAD DEL MERCADO LOCAL.
- **COBERTURA LOGÍSTICA EFICIENTE E INMEDIATA**, DESDE MÉXICO HACIA TODA CENTROAMÉRICA VÍA TERRESTRE. Además, se proyecta la construcción de 3 TERMINALES DE ALMACENAMIENTO ESTRATÉGICAMENTE UBICADAS, LO QUE PERMITE GARANTIZAR EL SUMINISTRO EN LA REGIÓN CON ENTREGAS INMEDIATAS.
- **ERGON ASFALTOS MÉXICO**, CON MÁS DE 70 AÑOS DE TRAYECTORIA Y PRESENCIA EN MÁS DE 90 PAÍSES, CUENTA CON 16 PLANTAS, 4 TERMINALES MARÍTIMAS Y 2 CENTROS DE INVESTIGACIÓN. SU CAPACIDAD INSTALADA SUPERNA EL MILLÓN DE TONELADAS ANUALES, INCLUYENDO ASFALTOS MODIFICADOS CON POLÍMERO STYLINK®, EMULSIONES ESPECIALES COMO STYLER® Y TECNOLOGÍAS APLICADAS COMO ETAC®, MCF Y REVIPAV®, DISEÑADAS PARA EXTENDER LA VIDA ÚTIL DEL PAVIMENTO, REDUCIR COSTOS Y MEJORAR EL DESEMPEÑO FUNCIONAL Y ESTRUCTURAL.

POR SU PARTE, **PETRÓLEOS SAN PABLO** HA SIDO PIONERA EN INTRODUCIR ESTAS TECNOLOGÍAS EN LA REGIÓN, CONSOLIDÁNDOSE COMO SOCIO EXCLUSIVO DE ERGON EN CENTROAMÉRICA. CON EXPERIENCIA TÉCNICA COMPROBADA, CAPACIDAD DE RESPUESTA INMEDIATA Y UNA VISIÓN CENTRADA EN LA SOSTENIBILIDAD Y LA CALIDAD, SAN PABLO SE POSICIONA COMO EL PROVEEDOR ESTRÁTÉGICO PARA GARANTIZAR LA CONTINUIDAD DE PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA VIAL, EN BENEFICIO DE LA REGIÓN.

LA EXPERIENCIA, INFRAESTRUCTURA Y TECNOLOGÍA DE CLASE MUNDIAL ESTÁN AL SERVICIO DEL DESARROLLO VIAL DE CENTROAMÉRICA.

PARA MÁS INFORMACIÓN, CONTACTAR A:
GERENCIA@PETROLEOSANPABLO.COM